

Bericht der LB Internationales

Das Wichtigste in Kürze

Dieses Foto beschreibt uns oder unsere Arbeit in diesem Jahr am besten



Im November stand das Gigantentreffen vom Bundes Ak Internationales an.

Das war das ABSOLUTE HIGHLIGHT in diesem Jahr

Das erste Jahr war die Einarbeitung in dieses Amt im Fokus. Ich habe viele Kontakte knüpfen können z.B. zur Bundesgeschäftsstelle oder zum Bundes Arbeitskreis, um Erfahrungen sammeln zu können und zu erfahren wie es in den andern LV's organisiert wird. Zudem haben wir ein Arbeitskreis Internationales auch bei uns im LV gründen können, und sind jetzt der einzige LV mit einem solchen Ak. Er ist noch etwas überschaubar, wenn du also Lust hast auf Internationale Arbeit dann schau mal bei uns vorbei. Ich freue mich auf das neue Jahr, gemeinsam mit dem Ak unsere Arbeit auf dem LaPfiLa lebendig werden zu lassen., und alle weiteren Projekte die kommen.

Das hat uns in diesem Jahr sehr herausgefordert

Herausfordernd war definitiv die Suche nach internationalen Gastgruppen fürs LaPfiLa und auch Stämme die Lust auf internationale Arbeit haben. Das hat gezeigt dass die internationale Arbeit mehr Präsenz im LV benötigt. Im Bundes Ak haben wir dieses Problem ebenfalls erkannt und sind dabei Strukturen aufzubauen um dies zu verbessern.

Wer wir sind

Der Inhalt dieses Makros kann nicht angezeigt werden. Entweder bist du nicht eingeloggt, oder das Personenverzeichnis ist deaktiviert. [Bitte logge dich ein](#) bzw. kontaktiere dein Admin-Team.

Mehr über uns:

- [unsere Vorstellungseite](#)

Was machen wir eigentlich so?

- [unsere Jobbeschreibung](#)